

東京海上日動
千葉支店
千葉中央支社

健康経営で従業員幸福度向上を

株式会社オンフェイス 代表取締役 大野 剛生氏

代理店登場



大野 剛生社長

千葉県市原市に社屋を構える保険代理店「株式会社オンフェイス(大野剛生代表)」は東京海上日動を代理とする専業代理店。「従業員幸福度」を最優先に努めるなど、いわゆる健康経営に取り組んでいる。2017年には経済産業省が推進する「健康経営優良法人認定制度」のなかの中小規模法人部門において、専業代理店としては全国初となる認定を受けた。従業員一人ひとりがいきいきと働けるように、その都度、制度や取り決めなどを構築することを心がけている」と話す大野代表に同社の取り組みについて聞いた。

(東京海上日動千葉支店・千葉中央支社所属)

健康経営優良法人認定制度

専業代理店では全国初の認定受ける

オンフェイスでは、世間よし(社会責任)、買手よし(顧客満足)、売り手よし(企業価値)の三方よしの経営に努めている。そして、この実現に向けて取り組むのは、取りも直さず従業員であり、三方よしの中心には従業員がいなければならぬという考えから、従業員の幸福度を上げることを社の経営方針として掲げている。

「一例をあげると、月曜日の朝、会社に向かう足取りが軽いかどうかと人間関係の2つをフォロアするの、またはやり遂げた仕事があつて足取りが軽いかということ、単に仕事に満足しているかどうかでなく、仕事に対するモチベーションが保たれているかどうか、それが大事だと思います。そのためには、家庭や仕事などすべてを含めた生活が充実しているかどうか重要です」

「従業員は健康は企業にとって非常に大事なことで、自社として従業員の健康経営に努めようと思った一件でした」



業務環境向上のためにダブルモニターを採用

その後、今年3月の時点で2020年度認定も受けている。また、同社には企業に健康経営の認定支援をする健康経営アドバイザーの資格取得者が3名おり、このうち大野氏は上位資格であるエキスパートアドバイザーとして、2017年に経済産業省および日本健康会議が創設した「健康経営優良法人認定制度」において、特に優良な健康経営を実践している企業として、同年には全国の専業代理店で初めて「健康経営優良法人認定」を受けた。

その後、今年3月の時点で2020年度認定も受けている。また、同社には企業に健康経営の認定支援をする健康経営アドバイザーの資格取得者が3名おり、このうち大野氏は上位資格であるエキスパートアドバイザーとして、2017年に経済産業省および日本健康会議が創設した「健康経営優良法人認定制度」において、特に優良な健康経営を実践している企業として、同年には全国の専業代理店で初めて「健康経営優良法人認定」を受けた。

テレワーク制度を導入

台風災害への備えでも効果

事務担当の従業員の業務負担を減らすために導入した電話代行サービスも台風の時は大きく役立ったという。サービス会社が電話対応をして、その内容をメールで同社に連絡してくれるというもので、台風のようなどきどきでも不通にならず機能してくれるため、多くの顧客からの電話照会業務負担を減らすことができた。その一連の対応をしたことも在宅勤務の従業員だった。

「保険代理店として事務所の代表電話が繋がらないというのはお客様を不安にさせてしまいますが、当社ではその対応を先で確認できるように業務効率を軽減できる。これも健康経営の取り組みの一環である。同社では働き方に関する優先順位を明確にルールとして定め、全従業員に周知させている。最優先に取組むことは「各家庭地域のイベント(学校行事やPTAの行事、家庭の環境や介護、地域のイベントなど)だ。2番目は「お客様の事故対応、次いで「社内行事(研修や勉強会、社内会議等)」「お客様対応(事故以外の各種照会や打ち合わせ等)」「取引先との打ち合わせ等(保険会社の業務連絡や勉強会等)」としている。

「10数名の小さな企業ですが、従業員一人ひとりがいきいきと働けるように、それぞれの従業員にあわせた制度や取り決めなどをその都度、ひとつひとつ構築するように心がけています。それが当社に誇り、強みだと